

RAOUL VADEPIED. Un séjour aux Amériques bénéfique pour cinq élèves

En terminale B et C au lycée Raoul Vadepiéd, ils sont de retour d'un séjour de deux mois aux USA, à Los Angeles, au lycée Etanimo. Ils étaient accueillis chez un correspondant venu à leur rencontre il y a deux ans. Nolwen Emily, professeure référente Passe Partout USA et Grande-Bretagne, apprécie la démarche : « C'est une expérience de vie pour eux qui leur permet d'améliorer l'anglais. Mais c'est aussi une immersion culturelle pour découvrir leur façon de vivre, leurs us et coutumes. » Les parents au départ étaient un peu inquiets, mais confiants malgré que le séjour fut programmé avant les épreuves du bac. Le billet d'avion fut à leur charge et, selon le coefficient familial de leur famille, ils ont bénéficié d'une aide de 500 à 1 000 €.

Plus qu'un long discours, nous les avons sollicités pour qu'ils témoignent sur leurs expériences et nous les en remercions vivement.

Toscane Lenain

« Je résidais chez un couple sans enfant à West Hills, quartier de Los Angeles, Norman Meyers et Christine Arnesen avaient un chien et une belle maison avec une piscine. J'allais au lycée tous les jours avec les autres étudiants d'échange à El Camino Real Charter high school. Un immense lycée de 4000 élèves. On suivait les cours avec les élèves Américains. On a pu progresser en anglais, principalement au niveau de la compréhension, puis on a pris de l'aisance à l'oral. Durant le spring break ma famille m'a emmené visiter beaucoup de choses comme le Grand Canyon en Arizona, San Francisco. Puis on a aussi passé un week-end à Las Vegas, ma mère d'accueil avait emmené avec nous une amie qui était une fan des casinos. Elle s'est carrément levée dans la nuit pour aller jouer dans l'hôtel ! J'ai adoré cet échange et si c'était à refaire je le referais. »

Alexane Meignan

« J'étais dans une famille d'origine ukrainienne venue vivre aux États-Unis il y a 30 ans. J'étais proche de la mère qui s'appelle Tatiana Shevchuk et de ma correspondante Julia. Ma famille était très accueillante, vivant dans une belle maison très grande. Je trouve que les Américains ont un mode de vie où ils dépensent plus d'argent que les Français, car ils vont dans des restaurants assez régulièrement. Ils ont des habitudes alimentaires étranges et ils n'ont pas forcément d'heures pour manger. Pendant tout ce voyage, j'ai pu voir Santa Barbara, Hollywood, Calabasas, Universal Studio, Venice Beach, Malibu, Santa Monica, l'île Catalina, Twin Peaks et enfin San Diego. Ce qui m'a le plus marquée ? C'est d'aller voir une comédie musicale, Rent, dans la salle des célébrations des Oscars. Los Angeles est une ville superbe où il fait très beau et les Californiens sont très sympas. »

Marie Landais

« Ma correspondante, Ma-

kayla, à 17 ans comme moi. L'environnement dans lequel j'ai pu découvrir Los Angeles était familial. Deux de ses frères ainsi que son cousin, du même âge que nous, vivaient en permanence dans la maison, ainsi que sa maman enseignante des écoles et son papa, ingénieur dans le domaine spatial. J'ai été très bien accueillie durant ces deux mois. J'ai pu faire de nombreuses activités et visiter différents endroits. Je suis vraiment contente et reconnaissante d'avoir pu vivre cet échange. Je pense m'être améliorée en anglais du moins dans la compréhension. J'ai réussi à créer un lien fort avec des gens qui vivent à des km de moi en découvrant une nouvelle culture, une façon de vivre et de nouveaux endroits. Je suis revenue de ce voyage en ayant accompli tous les objectifs que je m'étais fixés avant de partir et même plus. »

Candice Garnier

« J'ai vécu 8 semaines dans une famille composée des parents retraités et de leur fille de 17 ans, ma correspondante. C'est assez difficile de se dire que le programme est officiellement terminé. Personnellement, je n'avais jamais perdu le lien avec ma correspondante, nous continuions de nous parler régulièrement. C'était donc d'autant plus facile de m'intégrer dans la famille à mon arrivée. J'ai ainsi eu la chance d'aller à Las Vegas ou encore au Grand Canyon pour les destinations les plus éloignées. J'ai aussi pu voir les studios Universal ou bien le signe



Toscane Lenain, Alexane Meignan, Marie Landais, Candice Garnier et Victor Adam ont vécu une expérience qu'ils qualifient : « D'inoubliable, riche en échanges et en acquisition linguistique. »

de Hollywood par exemple. L'expérience est tellement enrichissante que je recommande à tous ceux qui veulent se lancer à ne pas hésiter. J'ai pu améliorer ma compréhension orale de l'anglais et même si au début, c'était un peu compliqué de s'exprimer, à la fin des deux mois, je pouvais m'entretenir aisément avec une personne en anglais. »

Victor Adam

« Jason, le père, est avocat dans le domaine du divertissement, Paula la mère est professeure de yoga, Farrah leur fille de 16 ans pratique le volley et leur fils Aidan, mon correspondant est un fan de jeu vidéo. La maison dans laquelle j'étais est très grande avec de nombreuses chambres et salles de bain ainsi qu'une salle de sport, un cinéma, un jacuzzi et une piscine. Le lycée est immense. Certains membres du personnel se déplacent en voiture de golf. L'ambiance y est détendue. Les élèves sont beaucoup plus proches des professeurs par rapport à la France. J'ai eu la chance de visiter deux parcs zoologiques magnifiques, ceux de San Diego et de Los Angeles. Un souvenir marquant : observer pour la première fois les dauphins dans leur milieu naturel. Cette expérience m'a permis de découvrir une autre culture, un autre mode de vie et d'améliorer mon anglais. Que du positif. »